

Frank Haubold ab 1.7.2024 neuer „Küchen-Chef“ beim EMV

Zum 1. Juli dieses Jahres übernimmt Frank Haubold beim EMV die neu geschaffene Position des Category Managers Küche und ist damit übergreifend für die Themen Einkauf, Marketing und Vertrieb für die wichtige Warengruppe Küchen beim Europa Möbel Verbund verantwortlich.

„Der Bereich Küchen steht aktuell und in Zukunft vor großen Herausforderungen und spannenden Entwicklungen. Wir freuen uns daher sehr, einen so versierten Manager, der dazu in der Branche gut vernetzt ist, für diese neu geschaffene Position gewonnen zu haben“, so die EMV Geschäftsführung.

Frank Haubold, 53 Jahre, Diplom – Betriebswirt für Handel, war u.a. für die möbelbezogenen Messen in Köln verantwortlich und maßgeblich in die Etablierung der LivingKitchen ab 2011 in Köln involviert. In den letzten 10 Jahren hat er umfangreiche Handelserfahrungen hinzu gewonnen, u.a. als Verantwortlicher für 110 OBI Küchenstudios und beteiligt am Aufbau der Firma Küchenheld. Aktuell arbeitet Haubold als selbständiger Berater zahlreicher Projekte im Küchensektor.

Fahrenzhausen, den 25.04.2024

Kontakt für Redaktionen:

Europa Möbel-Verbund GmbH & Co. KG
Susanne Schiffner
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
08133/89-104
susanne.schiffner@emverbund.de
www.emverbund.de